

## ESC Bärnzell nimmt Wanderpokal entgegen



**Bei der Siegerehrung: (v.l.) Stadtsportbeauftragter Stefan Schmidt, das Siegerteam mit Heinz Wallner, Maria Münch, Alois Pauli, Karin Schubert, Dieter Kappl und Hans Baierl sowie der EC-Vorsitzende Max Kronschnabl. – F.: Thomas Palmi**

Der EC Klautzenbach hat vergangenen Samstag seinen mittlerweile schon traditionellen Fünf-Länder-Kampf im Stockschießen in der ESG-Halle in den Lüsselfeldern durchgeführt. EC-Vorstand Max Kronschnabl konnte insgesamt neun Mannschaften der Vereine EC Klautzenbach, ESC Bärnzell, ESC Griesbach, EC Rot-Weiß Zwiesel und EC Blau-Weiß Innenried begrüßen. In der Einzelwertung siegte das Team EC Klautzenbach I mit 14:2 Stockpunkten und der Note 2,351 mit den Schützen Max Hannes, Martin Haiplik, Thomas Lindl und Andreas Schmid. In der Gesamtwertung der zwei Teams pro Teilnehmer war der ESC Bärnzell mit 20:12 Stockpunkten und der Note 1,273 nur hauchdünn vor dem Ausrichter EC Klautzenbach mit 20:12 Stockpunkten und der Note 1,043. Der Stadtsportbeauftragte der Stadt Zwiesel, Stefan Schmidt, führte die Siegerehrung durch und übergab den Wanderpokal für den Gesamtsieg an den 1. Vorstand des ESC Bärnzell, Dieter Kappl. – red